

Kedekatan Bhabinkamtibmas Polsek Cantigi Dengan Warga, Sambangi Warung Kopi dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID

Jul 20, 2023 - 01:41



Kedekatan Bhabinkamtibmas Polsek Cantigi Dengan Warga, Sambangi Warung Kopi dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Indramayu,– Menjalin kedekatan dengan masyarakat merupakan salah satu upaya yang terus dilakukan oleh aparat kepolisian untuk menciptakan situasi Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) yang harmonis dan aman.

Hal tersebut dibuktikan dengan kehadiran Bhabinkamtibmas dari Polsek Cantigi, yang melakukan sambang warga ke sejumlah warung kopi di wilayahnya untuk menyampaikan pesan Kamtibmas, Rabu (19/07/2023) malam.

Pada kesempatan sambang di warung kopi, Bhabinkamtibmas mengajak para

pengunjung dan pemilik warung untuk berbincang santai.

Tidak hanya sekedar berinteraksi, Bhabinkamtibmas juga memberikan pesan-pesan yang sangat relevan terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan setempat.

"Kegiatan sambang warga ini adalah bagian dari upaya kami untuk lebih dekat dengan masyarakat, mengenal satu sama lain, dan mendengarkan langsung berbagai masukan atau keluhan dari warga terkait situasi Kamtibmas di wilayah," ungkap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui PLH Kapolsek Cantigi, IPDA Heri Hermawan, Kamis (20/07/2023).

Melalui obrolan yang hangat, kata IPDA Heri, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya peran aktif warga dalam menjaga lingkungan agar tetap aman dan nyaman.

Beberapa pesan Kamtibmas yang disampaikan antara lain, agar warga selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemui situasi yang mencurigakan atau potensi gangguan keamanan di sekitar lingkungan.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga agar meningkatkan kewaspadaan terhadap aktivitas yang mencurigakan dan menjaga barang berharga agar tidak menjadi sasaran pencurian.

Selain itu warga agar berpartisipasi aktif dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk mencegah aksi kriminalitas.

Sambang warga di warung kopi ini merupakan langkah konstruktif dalam membangun hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat.

Kapolsek berharap, dengan kedekatan ini, masyarakat semakin aktif berpartisipasi dalam menjaga lingkungan dan melaporkan setiap potensi gangguan keamanan yang dapat meresahkan masyarakat. Ujar IPDA Heri Hermawan.